

## ABSTRAK

**Dikki Darojat** : “*Peran Koperasi Simpan Pinjam Dan Pembiayaan (KSPP) Syariah BMT Barrah Dalam Peningkatan Ekonomi Masyarakat (Studi Deskriptif di KSPP Syariah BMT Barrah Cabang Kota Cimahi)*”

Kemajuan ekonomi dinilai sebagai salah satu faktor sebuah negara dikatakan maju. Hal ini bersinggungan dengan tingkat kemiskinan disuatu negara yang harus pada posisi yang stabil. Koperasi hadir sebagai salah satu solusi untuk mensejahterakan masyarakat. KSPP BMT Barrah adalah bentuk konkrit lembaga yang membantu dalam meningkatkan ekonomi masyarakat. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui program, pelaksanaan serta dampak yang dirasakan oleh anggota atau nasabah yang telah melakukan kerjasama dengan pihak KSPP BMT Barrah Cabang Kota Cimahi.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini merupakan beberapa teori pemberdayaan yang dikemukakan oleh Agus Ahmad Safei dan teori peningkatan ekonomi yang melibatkan lembaga sebagai tempat yang menaungi anggota atau nasabah dalam melakukan proses mengembangkan potensi oleh Sadono Sukirno.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif, dan menggunakan paradigma interpretif, karena data yang digunakan adalah data empiris yang diperoleh melalui proses wawancara di lapangan secara langsung guna mengetahui secara deskriptif Peran Koperasi Simpan Pinjam Dan Pembiayaan (KSPP) Syariah BMT Barrah Dalam Peningkatan Ekonomi Masyarakat.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa : *pertama*, program yang disediakan oleh KSPP BMT Barrah dikhususkan untuk anggota atau nasabah dengan tujuan meningkatkan ekonomi. *Kedua*, pelaksanaan program kerjasama yang dilakukan oleh anggota atau nasabah dapat terlaksana karena menggunakan prosedur yang sederhana. *Ketiga*, dampak yang dirasakan oleh anggota atau nasabah berbeda, itu terjadi karena dalam proses pengelolaan modal usaha tergantung anggota atau nasabah itu sendiri dalam mengelola, namun ada kesamaan yaitu anggota atau nasabah sangat terbantu dengan bekerjasama dengan KSPP BMT Barrah.

Kata Kunci : Peran, Koperasi simpan pinjam dan pembiayaan, Peningkatan ekonomi masyarakat